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mencionou ser válida a troca de ideias com os demais vereadores. O vereador Fábio 

expôs não concordar com a comparação entre os servidores do Legislativo e Executivo, 

pois são poderes distintos. Informou que tentou marcar uma reunião com o Executivo, 

mas não foi aceito. A vereadora Silvana destacou que sempre foi ao Executivo com 

um estudo pronto para a possibilidade de as respostas serem positivas. Na ocasião, os 

vereadores Fábio, Luiz Antônio e Danilo discorreram sobre assuntos não relacionados 

à matéria. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 01/2023 foi 
aprovado por unanimidade. A seguir, passou-se para a primeira discussão do 

Requerimento n.º 02/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, 

solicitando, ouvido previamente o Plenário, ao Executivo Municipal a revisão do valor das 

bolsas-auxilio aos alunos que realizam estágio em São Jodo Batista do Glória. Durante 

os debates, o vereador Danilo afirmou ser muito importante a reviséo para os 

bolsistas. A Vereadora Silvana informou que o projeto dispondo sobre a revisão do 

valor das bolsas-auxilio já se encontra nesta Casa Legislativa. O Vereador Fabio 

informou que acha importante ser reavaliada a possibilidade de aumentar o valor para 

R$ 650,00. Colocado em sua única votagio, o Requerimento de n.° 02/2023 foi 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente 

declarou encerrada a sessdo e convocou os nobres edis para a 95.2 (nonagésima quinta) 

Sessdo Ordindria a ser rea/l',zada no dia 13 (treze) de fevereiro de 2023, segunda-feira, 

às 19h. Eu, Z'Íyaág í % . , 1.9 Secretdrio, Ricagd i 
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Ata da 952 (nonagésima quinta) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) Sessao 
Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de São 

Jodo Batista do Gloria-MG. A sessdo teve inicio as 19h (dezenove horas) do 

dia 13 (treze) de fevereiro de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 

Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretdrio a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes ediis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antdnio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a protegdo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata 

da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

25/2023, encaminhando para apreciagdo, em regime de urgéncia simples, o Projeto de 

Lei n.º 15/2023, que “Dispõe sobre alteragbes da Lei n.° 1.330, de 12 de abril de 2011 

e da outras providéncias”. 2 — Oficio n.º 26/2023, encaminhando para apreciagéo o 

Projeto de Lei n.º 16/2023, que “Dispõe sobre alteragdo do art. 1.° da Lei 1633 de 04 



de março de 2022 e dá outras providências”. 3 — Ofício n.º 27/2023, encaminhando para 
apreciação o Projeto de Lei n.º 17/2023, que “Dispõe sobre a concessão de bolsa-auxílio 
aos estudantes que fazem estágios remunerados junto ao Município de São João Batista 
do Glória e dá outras providências”. Expedientes oriundos diversos: nada consta. 
Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Ofício n.º 26/2023, de autoria da 
Mesa diretora desta Câmara Municipal, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei 
Complementar n.º 002, de 03 de fevereiro de 2023, que “Extingue o cargo Secretário 
Executivo criado pela Lei Complementar nº 062, de 10 de dezembro de 2015, que 
"Instítui o Plano de Carreira e Vencimentos dos Servidores da Câmara Municipal de São 
João Batista do Glória e dá outras providências”. 2 — Ofício n.º 27/2023, de autoria do 
vereador Cresio Costa, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei Ordinária n.º 11, 
de 03 de fevereiro de 2023, que “Dá nome de José Maciel Costa à atual Rua 5, localizada 
no Distrito Industrial de São João Batista do Glória e dá outras providências”. 3 — Ofício 
n.º 28/2023, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento, encaminhando para 
apreciação o Projeto de Lei Ordinária nº 12, de 03 de fevereiro de 2023, que, “Dá nome 
de José Margarida à atual Rua 3, localizada no Distrito Industrial de São João Batista do 
Glória e dá outras providências”. 4 — Ofício n.º 29/2023, de autoria do vereador Joel 
Alves Pereira, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei Ordinária n.º 13, de 03 
de fevereiro de 2023, que “Dá nome de Valmeu da Silva Rosa à atual Rua 6, localizada 
no Distrito Industrial de São João Batista do Glória e dá outras providências”. 5 — Ofício 
n.º 30/2023, de autoria do vereador Eder Paulo Lemos, encaminhando para apreciação 
o Projeto de Lei Ordinária n.º 14, de 03 de fevereiro de 2023, que “Dá nome de José 
Teodoro da Fonseca à atual Rua 1, localizada no Distrito Industrial de São João Batista 
do Glória e dá outras providências”. 6 — Ofício n.º 41/2023, de autoria do vereador 
Ricardo Israel dos Reis, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei Ordinária n.º 
18, de 08 de fevereiro de 2023, que “Dá nome de Norivaldo Israel & atual Rua 4, 

localizada no Distrito Industrial de São João Batista do Gléria e dé outras providéncias”. 
7 — Oficio n.º 42/2023, de autoria do vereador Luiz Anténio Garcia, encaminhando para 
apreciagdo o Projeto de Lei Ordinaria n.º 19, de 08 de fevereiro de 2023, que “Dá nome 
de Lico Matile a atual Rua 2, localizada no Distrito Industrial de São João Batista do 
Gléria e dé outras providéncias”. 8 — Requerimento n.º 03/2023, de autoria do vereador 
Ricardo Israel dos Reis, solicitando, ouvido previamente o Plenário, ao Prefeito Municipal 

que conceda ajuda de custo, de no minimo R$ 300,00 (trezentos reais), & população 

gloriense que realiza tratamentos particulares fisioterapéuticos e/ou fisioterapéuticos 

aquéticos (como natagéo v.g.) e consultas médicas. Não houve orador inscrito para falar 

no Pequeno Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o 

Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. Este Secretario, 

primeiro orador inscrito, anunciou que, conforme a Secretaria de Educação, Senhora 

Rosane, no corrente ano havera cronograma de pagamento das bolsas estudantis. Na 

ocasido, teceu consideragdes concernentes ao decreto que regulamenta as citadas 

bolsas, solicitando sejam feitas alteragbes com o escopo de ajudar os estudantes. O 

vereador Eder Paulo, segundo orador inscrito, falou sobre as estradas que precisam 

de manutenção e apresentou agradecimentos ao Prefeito por atender seu pedido, 

reparando algumas estradas. Em seguida, comentou sobre o cadastro habitacional que 

a Administragdo Municipal está promovendo. O vereador Luiz, terceiro orador inscrito,
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teceu ponderagdes a respeito da falta de manutencéo das estradas rurais. Continuando, 

comentou que o setor de esporte recebeu um ônibus. Em seguida, apresentou indicagdo 

verbal enderecada ao Executivo Municipal e Secretaria de Salde, solicitando seja 

estudada a possibilidade de contratar mais médicos ginecologistas para atender neste 

municipio. A seguir, expressou-se sobre as consultas dos PSF's. Em seguida, tratou sobre 

o cadastro habitacional citado alhures. Em aparte, o vereador Eder Paulo exibiu videos 

da situação critica das estradas na zona rural. Na ocasiéo, o vereador Luiz apresentou 

breve considerag&o sobre o assunto. O vereador Joel, quarto orador inscrito, informou 

que visitou o deputado estadual Antonio Carlos Arantes, em Belo Horizonte e, na 

oportunidade, protocolou documentos para ajudar as associações deste municipio. Logos 

após, comentou sobre o encontro que teve com o deputado federal Emidinho Madeira, 

ocasido na qual foram debatidas questdes importantes para São Jodo Batista do Gléria, 

dentre elas relacionadas ao funcionamento do hospital e da necessidade de neste voltar 

a serem realizadas pequenas cirurgias. Em seguida, expressou-se a respeito do 

Programa Mais Genética. Por fim, discursou sobre determinado curso que atualmente é 

ministrado na Escola Municipal Ferreira Garcia. O vereador Danilo, quinto orador 

inscrito, declarou que a proporcionalidade de partidos não foi respeitada na votação para 

formação das comissdes, salientado que está em tempo de resolver o erro. Dando 

continuidade, apresentou indicação verbal enderegada a Secretaria Municipal de Saúde, 

solicitando seja informado se zerou a fila de espera para cirurgias, conforme prometido 

por determinado deputado federal. Caso a resposta seja negativa, pleiteou dados em 

gréficos demonstrando a variagdo do número dos pacientes que aguardam na fila de 

espera dos Ultimos doze meses. Logo após, informou que convidou a Secretaria de 

Educag&o, por meio de oficio, para discutir a respeito de algumas pautas, como, por 

exemplo, bolsas estudantis. Emitiu que também convidou a Secretéria de Saúde para vir 

a esta Casa em outra ocasido para esclarecimentos. Em seguida, discorreu sobre as 

estradas da zona rural, expondo consideragdes a respeito e, na oportunidade, tratou 

sobre o turismo neste municipio. Continuando, comentou sobre viagem que fez a Brasilia 

para fazer curso e, na oportunidade, esteve nos gabinetes do senador Cleitinho Azevedo 

e deputado federal Newton Cardoso Jr. Por fim, posicionou-se que não ter nenhum 

desafeto entre companheiros de mesa. A vereadora Silvana, sexta oradora inscrita, 

comentou sobre requerimento de sua autoria, elaborado em 2022, o qual solicitava a 

contratagdo de mais um ginecologista, tendo em vista que a demanda é grande. Ato 

continuo, apresentou consideragbes a respeito da questão. Prosseguindo, apresentou 

indicagdo verbal enderecada a Secretaria de Salde, requerendo que informe a 

quantidade de fichas que sdo distribuidas na fila de espera das trés agendas para 

consulta com os médicos ginecologistas (agendas: gestantes, pacientes das 

mamografias e as demais mulheres). Em seguida, pediu atenção aos responséveis pela 

saúde publica para a qualidade de vida da populagdo, destacando os casos de suicidio 

que aconteceram no corrente més em São Jodo Batista do Gldria. O vereador Eder, 

em aparte, falou sobre os casos de depressdo, indicando que há pessoas as quais não 

aceitam tratamento. Este Secretario, em aparte, manifestou que os pacientes que



fazem tratamento para depressão precisam de acompanhamento contínuo, falando do 
requerimento de sua autoria que solicita auxílio financeiro às pessoas que pagam 
consultas particulares. De volta com a palavra, a vereadora Silvana destacou que 
precisa ser estudada melhor forma de oferecer tratamento psicológico para população. 
O vereador Danilo, em aparte, teceu considerações a respeito da temática, 
concordando que este município precisa de um centro para tratamento psicológico. 
Continuando, a vereadora Silvana apresentou explicações sobre os projetos que 
entraram em leitura. Logo após, desejou aos estudantes bom ano letivo, e falou sobre 
o valor disponível para as bolsas universitárias e para ajuda de custo para os estudantes. 
Em seguida, comentou sobre o cadastro habitacional, expondo que o levantamento será 
feito até o dia 28 de fevereiro. Por fim, teceu comentários sobre os atrasos no pagamento 
dos beneficios estudantis, recomendando que conversem com o secretério da Fazenda 
para entender o motivo dos atrasos. Este Secretario salientou que a Secretaria de 
Educação comprometeu-se a encaminhar o cronograma de pagamento das bolsas. Sem 
mais oradores inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento, manifestando acerca 
das normas procedimentais das sesses ordinarias expressas no Regimento Interno 
desta Casa Legislativa. Em seguida, afirmou que foi resolvido o problema da fila de 
espera para consulta médica no PSF-Jardim Planalto. Continuando, teceu comentarios 
sobre as estradas. Ato continuo, tratou sobre reclamação recebida concernente 3 faita 
de fisioterapia aos pacientes que fazem tratamento, pois na corrente semana não houve 
acompanhamento. A seguir, recomendou que a Administragdo Municipal providencie 
carro exclusivo para pacientes que faz hemodialise. Por fim autorizou os vereadores Eder 
Paulo e Luiz a fazerem ponderagdes sobre o último assunto tratado e proporcionalidade 
dos partidos nas comissdes, respectivamente. O grande expediente foi encerrado e 
passou-se para a apreciagéo da Ordem do Dia, que iniciou-se com a dnica discusséo 
do Requerimento n.º 03/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis, 
solicitando, ouvido previamente o Plendrio, ao Prefeito Municipal que conceda ajuda de 
custo, de no minimo R$ 300,00 (trezentos reais), & população gloriense que realiza 
tratamentos  particulares fisioterapéuticos e/ou fisioterapéuticos aquéticos (como 
natagdo v.g.) e consultas médicas. Este Secretario discorreu sobre seu requerimento. 
Durante os debates, o vereador Danilo expds seu ponto de vista quanto ao 
requerimento e teceu comentdrio sobre a fisioterapia. Colocado em sua única 
votagdo, o Requerimento de n.° 03/2023 foi aprovado por unanimidade. 
Posteriormente, nos termos do artigo 68, do Regimento Interno, o Presidente 
consultou os membros das comissões permanentes os nomes dos respectivos 
presidentes e vice-presidentes eleitos. Solicitou-lhes, de igual forma, que anunciem os 
dias e horas em que reunirão ordinariamente. Em nome da Comissdo Permanente de 

Legislacdo, Justica e Redação Final, a vereadora Silvana Rosa Livramento 
comunicou que os vereadores Silvana e Joel foram eleitos para Presidente e Vice- 
Presidente, respectivamente, da comissdo em voga. Representando a Comissdo 
Permanente de Finangas e Orcamento, o vereador Eder Paulo comunicou que os 
vereadores Eder Paulo e Jodo Paulo foram eleitos para Presidente e Vice-Presidente, 
respectivamente, da comissdo em voga. Em nome da Comissdo Permanente de 

Obras e Servigos Públicos, os vereadores Joel e Ricardo comunicou que os vereadores 
Joel e Danilo foram eleitos para Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, da
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comissão em voga. Por derradeiro, representando a Comissão Permanente de 

Educação, Saúde e Assistência, o vereador Ricardo comunicou que os vereadores 

Ricardo e Luiz foram eleitos para Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, da 

comissão em voga. Em seguida, os vereadores membros estabeleceram que as reuniões 

acontecerão às quintas-feiras, a partir das 19h. A seguir, o Presidente reforçou que os 

projetos, primeiramente, serão encaminhados para a Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação Final, devendo a Comissão Finanças e Orçamento ser última a recebê-los. 

Posteriormente, o Presidente Cresio encaminhou os projetos que entraram em leitura 

para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação, a fim de que faça a análise das 

matérias. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão 
e convocou os nobres edis para a 96.2 (nonagésima sexta) Sessão Ordinária a ser 

realizada no ia{: (vinte, e quatro) de fevereiro de 2023, sexta-feira, as 19h. Eu, 
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Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de São 

João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h (dezenove horas) do 

dia 24 (vinte e quatro) de fevereiro de 2023, sob a presidência do vereador 

Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes ediis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 

Alves Pereira, Luiz Antdnio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 

Livramento. Verificado o número legal de presencas, sob a protegéo de Deus e em 

nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessdo. Na sequéncia a ata 

da sessdo anterior foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, que constou o 

seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Oficio n.º 

41/2023, encaminhando os Balancetes Contabeis correspondentes ao més de dezembro 

de 2022, contendo o seguinte: balancete resumido da receita; balancete resumido da 

despesa; controle dos limites constitucionais e pagamentos de notas de empenhos no 

periodo por credor. 2 — Oficio n.º 42/2023, encaminhando midia gravada em CD, 

correspondente as despesas realizadas no més de novembro de 2022. Expedientes 

oriundos diversos: 1 — Oficio n.º 21/2023, oriundo da Secretaria Municipal de Saúde, 

encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 13/2023, de autoria da vereadora 

Silvana Rosa Livramento. 2 — Oficio n.º 22/2023, provindo da Secretaria Municipal de 

Salide, encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 14/2023, de autoria da 

vereadora Silvana Rosa Livramento. 3 — Oficio n.º 23/2023, originario da Secretaria 

Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atengdo ao Oficio n.º 12/2023, de 


